
令和５年度 河内長野市立川上小学校 第５回学校運営協議会 記録 
 

日時…令和６年２月１４日（水） １６：００～１７：００ 
 
 
１．会長あいさつ 
 
本日、下足前にお雛様の飾りつけをしました。ぜひ、ご覧になってください。 

 
２．学校の様子 
 
【フリー参観について】 
どの学年も発表形式や催しなどを行った。普段の授業も含めて、数時間の参観を保
護者は楽しめたのではないかと思う。 
 
【卒業式について】 
日時は３月１８日（月）。後日、案内のお手紙を出すので、参加の可否をはがきで
伝えてほしい。 
 
【感謝の会について】 
オンライン形式で実施予定。日時は決まり次第伝える。会長のみの参加になる予
定。 
 
 
３．川上プロジェクト 
 
①門松プロジェクトについて 
 今年は土台を縄で縛った。松が小さかったので、来年度はもっと立派なものを。 
 
②豆まきプロジェクトについて 
 例年、豆（ガムテープボール）を鬼役が打ち返すため金棒がボロボロになる。今年
は、ボールを投げる技術の向上を図るため、鬼の的に当てる形式で実施した。 
 
③雛飾りについて 
 玄関ロビーに設置。切った竹の上に折り紙の雛人形を置き、かぐや姫のように飾り
付けた。風で倒れたらその都度立てる。３月４日午後に撤収予定。 
 
 
４．実行委員会 
 
学校教育アンケートの結果より 
 
◆子どもの学び部（学力） 
・ICTの活用については、授業の様子がなかなか保護者に伝わっていないのではない
か。学力に課題のある児童やその保護者が否定的な回答をしているのでは。その児
童の学力を上げることに注力しなくてはならない。 
・まとめたり発表したりすることが子どもにとっては難しいことが分かる。ロイロ
ノートなどの振り返りなど、言語化させることが有効。どのように発表していくの



かの方向性や縦の系統性など、教職員間で共有していくこと必要。 
 
◆子どもの元気部(健康・体力) 
・「体力向上に努めている」については概ね肯定的な回答であるが、実際、体力テス
トでは、課題が見られる。 
・ケンパや豆まき、凧揚げなどでは、CS の方々に協力してもらいながら投てき力の
向上や体幹づくりに役立てることができた。 

              
◆子ども安心部(環境) 
・危機管理の項目については、概ね肯定的な回答であるが、否定的な意見について
は、不安材料が何なのかを検討する必要がある。 
・緊急対応については参観などで引き渡し訓練などを行うことも今後の検討材料と
したい。 
・防災については４年生の国語で防災意識を高める取り組みをしていて、自分事と
して防災意識を高める必要がある。 

 
１年間の取り組みについての成果と課題について 
 
◆子どもの学び部（学力） 
・情報交換の場となったが、実際の取り組みまでは至らなかった。来年度は取り組み
を考え実行したい。 
・音声機械付きの百人一首と本６冊を寄贈していただいた。 
 
◆子ども安心部(環境) 
・ケンパなどの取り組みをたて割り行事に組み込む、また、他の地域の方にも参加を
促すなどで、新たな展開が望めるのではないか。 

 
◆子ども安心部(環境) 
・校舎側の花壇の花が枯れてしまうので２月２９日９時から土地改良を行う。 
・生活委員会を中心に立札にペイントをした。（まちづくり協議会作成の立札に） 
・中庭の環境整備については、雑草や蛇、石の欠け、ウサギ小屋などの課題がある。 
 
 
５．その他情報交換 
 
・市のアンケート協力のお願い 
 
 
６．校長あいさつ 
 
・先日の朝会で、無人探知機「SLIM」の着陸の話題から、「秋に「SLIM」が月に向
かっている、秋のお月見の会のことは覚えているかな。」と話をした。すると、
「お月見博士がこの前、竹を切っていたよ。」とか「お抹茶、また飲みたい。」な
どの反応が子どもたちから返ってきた。CSの活動が子どもたちに根付いているよ
うに思う。 
・今年度、１年間、ありがとうございました。来年度もぜひ、このメンバーで。 
 
 


